

夏のイベント実施報告

担当幹事：田久保芳克（昭 45）

平成 25 年度の夏のイベントが実施されましたので、以下ご報告まで。

☆第 6 回長岡花火鑑賞バスツアー（8/2～8/3）

今年で 6 度目となる長岡花火バスツアーを、
8 月 2 日（金）～3 日（土）で実施しました。
毎回参加の方、複数参加の方、初参加の方という
構成で総勢 16 名の参加者でした。



今年も全観客席の最前列のマス席が確保され、降るような花火を仰向けに寝ながら鑑賞
という、まさに長岡ならではの花火見物でした。

お天気も曇りのち晴れで汗もかかず、帰りのバスの駐車場も待ち時間もなく、スンナリ
出発。築地に着くのが早すぎるのではと心配したのですが、深夜 3 時半過ぎに到着。
全員がカウンターに陣取り、勝手な注文をするも板さんが見事に対応。食後に市場で
卵焼きの買い物などされた方もおり、それぞれ始発電車で家路につきました。



☆夏の納涼会『イタリアン・バーベキュー』 8月17日（土）

毎年お盆の時期に「自然を感じられる場所で」ということで開催してきた納涼会ですが、今回は飯田橋のお堀端にある「カナル・カフェ」にてバーベキューを楽しみました。

当日は24名が参加しましたが、若い女性のお友達を連れてきた方がおられ、いつもより若年化した会となりました！？



そして広島に転勤中の杉山浩一さん（55 経済）が東京に帰省中ということで、同じく広島に転勤中の同期生の築沢完寿さんを誘って参加してくれました。（お二人は現在広島立教会で活躍中）



バーベキューということで、料理人をどうするかでしたが、広からのお二人、黒川さん（44 史学）、渡辺さん（47 教育）が率して食材を焼き始めてくれましたので、あとは大いに食べ、飲み語るいつも通りの会となりました。

猛暑を心配していたのですが、強めの風が吹いたことと、水面が近いこともありバーベキューの熱さは感じましたが、ワインボトルが林立するほど皆さん快食、快飲でした。

広島在住の杉山さんには、会を盛り上げていただき感謝です。世田谷立教会の広島での開催のお誘いをいただきましたが、会の終わりには女性会員の何名かが秋にゴルフ遠征するという話がまとまったようです。ということで、今年も無事終了でした。

